
O Senhor nosso Deus nos livra dos gigantes

    

"Tu vens a mim com espada, e com lança, e com escudo; eu, porém, vou contra ti em
nome do Senhor dos exércitos, o Deus dos exércitos de Israel, Quem tens afrontado."(I
Samuel, 17.45)

  

       Davi derrotou Golias mesmo. No entanto, existem milhares de outros Golias espalhados
pela face da terra. Precisamos estar atentos quanto a isso, porquanto alguns deles podem
estar a caminho, vindo para combater. Como devemos nos manter firmes e inabaláveis? A
Palavra nos dá tremendas lições, a partir da história de Davi, que foi desafiado pelo “gigante”
Golias. Que lições práticas a Palavra traz benefício para nossas vidas:

  

     1º) Devemos nos recordar o que Deus tem feito em nossa vida. Davi, antes de pelejar
contra o gigante, disse a Saul: "Teu servo apascentava as ovelhas de seu pai; quando veio
um leão ou um urso e tomou um cordeiro do rebanho, eu saí após ele, e o feri, e livrei o
cordeiro de sua boca..." (v. 34-35); "...O Senhor me livrou das garras do leão e do urso;
Ele me livrará das mãos deste filisteu" (v. 37) . Lembrar-se
dos feitos de Deus é um recurso que agiganta a nossa fé; sinaliza a fidelidade de Deus, Seu
cuidado, Seu amor para conosco. O nosso Deus é compassivo e justo; Ele é misericordioso.

  

     2º) Devemos nos despojar de toda e qualquer suposta suficiência (v. 45). Saul vestiu Davi
da sua armadura e uma couraça, e lhe pôs sobre a cabeça um capacete de bronze, mas este
se desvencilhou de tudo aquilo que estava sobre si e, a seguir, disse ao gigante: "Tu vens a
mim com espada e com lança e com escudo; eu, porém, vou contra ti em nome do
Senhor dos exércitos, o Deus dos exércitos de Israel, a Quem tens afrontado.”
.

  

     3º) Somos ensinados que a fé leva a uma ação concreta. Davi, acreditando no inacreditável
e recebendo o impossível como recompensa, caminhou em direção do gigante e disse: "Hoje
mesmo, o Senhor te entregará nas minhas mãos" (v. 46)
. A fé nos proporciona intrepidez para enfrentar o presente com confiança, e o futuro, com
esperança. Enquanto estivermos caminhando por este mundo devemos estar revestidos e
armados por esta fé que vem do Alto, aí venceremos o mundo e os Golias. A fé em Deus
garante o sucesso. Porque não há força que venha contra nós, porque os nossos olhos estão
postos em Deus (II Crônicas 20:12).
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